

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengelolaan Dana Desa Berdasarkan UU No. 6 Tahun 2014 dan Fiqih Siyasah Maliyah (Studi kasus Desa Balesono Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung)” ini ditulis oleh Rizka Nurkhabib, NIM. 17104153017, pembimbing Dr. Hj. Nur Fadhillah, S.H.I., M.H.

Kata Kunci: Pengelolaan Dana Desa, UU No. 6 Tahun 2014, Fiqih Siyasah Maliyah.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebagian besar desa kurang terbuka dalam pengelolaan dana desa. Akibatnya, potensi terjadinya penyalahgunaan dana menjadi sangat besar karena masyarakat kesulitan mengontrol pengelolaan dana desa. Bagaimana bisa mengawasi jika masyarakat tidak paham program apa saja yang akan dijalankan. Bukan hanya rentan korupsi tetapi membuat partisipasi masyarakat terhadap pembangunan desanya menjadi lemah. Pemerintah desa seperti berjalan sendiri dan masyarakat menjadi tidak peduli. Akibatnya, desa berkembang dengan lambat dan tidak terstruktur dengan baik.

Fokus menelitian dalam skripsi ini adalah : (1) Bagaimana pengelolaan dana desa di Desa Balesono Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung? (2) Bagaimana pengelolaan dana desa di Desa Balesono Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung berdasarkan UU No. 6 Tahun 2014? (3) Bagaimana pengelolaan dana desa di Desa Balesono Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung berdasarkan Fiqih Siyasah Maliyah?. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui bagaimana pengelolaan dana desa di Desa Balesono Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung (2) Untuk mengetahui bagaimana pengelolaan dana desa berdasarkan UU No. 6 tahun 2014 tentang Desa di Desa Balesono Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung (3) Untuk Mengetahui bagaimana pengelolaan dana desa berdasarkan Fiqih Siyasah Maliyah di Desa Balesono Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah pendekatan penelitian kualitatif, jenis penelitian yang digunakan adalah lapangan (field research) dan studi kasus. Teknik pengumpulan datanya adalah wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data, verifikasi dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Pengelolaan Dana Desa di Desa Balesono Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung dalam perencanaan belum sepenuhnya melibatkan masyarakat, sehingga partisipasi masyarakat kurang, serta laporan pertanggungjawaban yang belum efisien karena kurangnya pembinaan dari pemerintah kecamatan. (2) Pengelolaan Dana Desa di Desa Balesono belum sesuai dengan UU No. 6 Tahun 2014 karena pengelolaan dana desa yang terhambat karena lamanya pencairan dana desa, laporan pertanggungjawaban yang kurang efisien dan kurangnya partisipasi masyarakat. (3) Pengelolaan Dana Desa di Desa Balesono berdasarkan Fiqih Siyasah Maliyah belum sepenuhnya sesuai kaidah-kaidah Fiqih Siyasah Maliyah sehingga kurang dapat mewujudkan kemaslahatan, kesejahteraan dan kurang koordinasi dengan masyarakat.

## **ABSTRACT**

Thesis with the title "Management of Village Funds Based on Law No. 6 of 2014 and Fiqh Siyasah Maliyah (Case Study of Balesono Village, Ngunut District, Tulungagung Regency) "was written by Rizka Nurkhabib, Register Number 17104153017, Advisor by Dr. Hj. Nur Fadhillah, S.H.I., M.H.

Keywords: Village Fund Management, Law No. 6 of 2014, Fiqh of Siyasah Maliyah.

This research is motivated by the majority of villages that are less open in managing village funds. As a result, the potential for misuse of funds is very large because people have difficulty controlling the management of village funds. How can you supervise if the community does not understand what programs will be run. Not only is it susceptible to corruption but makes community participation in village development weak. The village government like walking alone and the community does not care. As a result, villages develop slowly and are not well structured.

The focus of this research are: (1) How is the management of village funds in Balesono Village, Ngunut District, Tulungagung Regency? (2) How is the management of village funds in Balesono Village, Ngunut District, Tulungagung Regency based on Law No. 6 of 2014? (3) How is the management of village funds in Balesono Village, Ngunut District, Tulungagung Regency based on the Fiqh of Siyasah Maliyah ?. As for the objectives of this research are: (1) To know how the management of village funds in Balesono Village, Ngunut District, Tulungagung Regency (2) To know how to manage village funds based on Law No. 6 of 2014 concerning Villages in Balesono Village Ngunut District Tulungagung Regency (3) To know how to manage village funds based on the Fiqh Siyasah Maliyah in Balesono Village Ngunut District Tulungagung Regency.

The research method used by researchers is a qualitative research approach, the type of research used is the field (field research) and case studies. Data collection techniques are interviews and documentation. The analysis technique used is data reduction, data presentation, verification and conclusion drawing.

The results of this research showed that (1) Village Fund Management in Balesono Village, Ngunut District, Tulungagung Regency in planning has not fully involved the community, so that community participation is lacking, and accountability reports are not yet efficient due to the lack of guidance from the sub-district government. (2) Management of Village Funds in Balesono Village is not in accordance with Law No. 6 of 2014 due to hampered village fund management due to the long disbursement of village funds, inefficient accountability reports and lack of community participation. (3) Management of Village Funds in Balesono Village based on Siyasah Maliyah Fiqh is not yet fully in accordance with the rules of Siyasah Maliyah Fiqh so that it is unable to realize welfare, welfare and lack of coordination with the community.

## الملخص

البحث العلمي مع عنوان "إدارة صندوق القرية على أساس القانون رقم ٦ لسنة ٢٠١٤ على الفقه السياسة المالية (دراسة قرية باليسونو غنوت تولونج أجونج)" كتبت لرزقي نور حبيب، رقم القيد. ١٧١٠٤١٥٣٠١٧،  
الدكتورة نور فضيلة الماجستير.

**الكلمات المفتاحية:** إدارة صندوق قرية، القانون رقم ٦ لسنة ٢٠١٤، الفقه السياسة المالية.

وهذا خلفية البحث من قبل معظم القرية أقل فتحة في إدارة صندوق القرية. ونتيجة لذلك، تصبح إمكانية سوء استخدام الأموال كبيرة جدا لأن المجتمع يصعب السيطرة على إدارة صندوق القرية. كيفية الإشراف إذا كان الجمهور لا يفهم أي برنامج ليدير. ليس فقط الفساد الضعيف ولكن جعل المشاركة المجتمعية على تطوير قرية لها ضعيفة. وتبقى الحكومة القرية نفسها ويصبح المجتمع غير محدود. ونتيجة لذلك، تتطور القرية ببطء ولا يمكن تنظيمها بشكل خطير ولا تنظم بشكل جيد.

إن تركيز البحث في هذا البحث هو: (١) كيف تكون إدارة صندوق القرية في قرية باليسونو غنوت تولونج أجونج؟ (٢) كيف هي إدارة صندوق القرية في قرية باليسونو غنوت تولونج أجونج على أساس القانون رقم ٦ لسنة ٢٠١٤؟ (٣) كيف هي إدارة صندوق القرية في قرية باليسونو غنوت تولونج أجونج استنادا إلى الفقه السياسة المالية؟. وهدف واحد من هذا البحث هو: (١) لمعرفة كيفية إدارة صندوق القرية في قرية باليسونو غنوت تولونج أجونج (٢) لمعرفة كيفية إدارة صندوق القرية على أساس القانون رقم ٦ لسنة ٢٠١٤ في قرية باليسونو غنوت تولونج أجونج (٣) لمعرفة كيفية إدارة صندوق القرية استنادا إلى الفقه السياسة المالية صندوق القرية في قرية باليسونو غنوت تولونج أجونج.

طريقة البحث التي يستخدمها الباحثين هو بمنهج البحث النوعي، ونوع البحث المستخدمة هو الحقل (البحوث الميدانية) ودراسة الحالة. تقنية المجموعة هي المقابلة والتوثيق. وتستخدم تقنية التحليل المستخدمة من الحد من البيانات، وعرض البيانات، والاستثمار والانتهاج الاستنتاجات.

وتشير نتائج هذه الدراسة إلى أن (١) إدارة صندوق القرية في قرية باليسونو غنوت تولونج أجونج في التخطيط لم تنطوي على المجتمع، حتى أن مشاركة الناس أقل، فضلا عن تقرير حسابات الكفاءة بسبب عدم وجود التدريب من منطقة القرية. إن القرية التي تبلغ من العمر ٢ في قرية باليسونو ليست قانونية لا يحتاج وفقا للوصول إلى القانون رقم ٦ لسنة ٢٠١٤ بسبب إدارة تقارير الأموال بسبب انقسام الأموال، وأقل البلدان محتملة وعدم وجود مشاركة المجتمع. (٣) إدارة صندوق القرية في قرية باليسونو على أساس فقه السياسة المالية لم يتم امتثالها بالكامل من قبل قواعد فقه السياسة المالية بحيث لا يمكن أن ندرك فائدة ورفاهية ونقص التنسيق مع المجتمع.